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実施報告書



■名称 妙高戸隠連山国立公園

あまとみトレイル開通記念式典＆記念ツアー

■開催日程 2021年10月23日(土)

■開催時間 【式典】 11:30～12:15

【ツアー】12:15～16:30

■開催場所 スタート/信濃町公民館(野尻湖支館)

ゴール /妙高高原ビジターセンター

■実施内容 【式典】関係者挨拶/あまとみトレイル説明/テープカット他

【ツアー】ガイドを踏まえた約10㎞を歩くツアー

■主催 妙高戸隠連山国立公園連絡協議会

実施概要・実施実績

実施概要

■関係者参加人数

■一般参加人数

実施実績(結果)

当日参加者

記念式典 39名

記念ツアー 26名

事前参加申込

35名

当日参加者

26名

式典では信越自然環境事務所 堀内所長、妙高市 入村市長、信濃町 横川町長にご挨拶いただき、
また林部部会長からは「あまとみトレイル」についてのご説明がありました。



■会場名 水戸口公園(変更前)
■住所 〒389-1303

上水内郡信濃町

※雨天のため会場は「信濃町
公民館野尻湖支館」へ変更。

会場概要

会場(全体)

【スタート】信濃町公民館(野尻湖支館) 【ゴール】妙高高原ビジターセンター



会場概要

会場(詳細)

←↑【関係者専用駐車場】
旧野尻湖小学校



記念式典

式典会場

記念式典ステージ

記録写真① 記録写真②「信越自然環境事務所
堀内所長 挨拶」

記録写真④「妙高市 入村市長 挨拶」記録写真③「信濃町 横川町長 挨拶」

記録写真(1)



記念式典

記録写真(2)

記録写真⑤「林部部会長 解説」 記録写真⑥「RICCAダンス披露」

記録写真⑦「テープカット」

記録写真⑧「関係者記念写真」 記録写真⑨「一茶さん/ミョーコーさん」



記念式典

会場記録写真(3)

【1階玄関】 受付

感染症対策として、消毒液などの感染予防対策を実施。▲



記念ガイドツアー

記録写真(1)

参加者の確認作業 A～E班のグループに分かれている



記念ガイドツアー

記録写真(2)

一般参加者/関係者へガイドからルート説明をして頂き、出発に向けて準備。

【E班】



記念ガイドツアー

記録写真(3)

道標設置イベント【C班】

A班 E班

B班 D班



記念ガイドツアー

記録写真(4)

関川関所 道の歴史館にて門番がお出迎え

【ゴール】
■妙高高原ビジターセンター

◀▼看板の設置



配布資料

記念ガイドツアー

あまとみトレイル説明資料

提供：林部直樹様



配布資料

記念ガイドツアー



制作物

チラシ＆ポスター

表面 裏面

ポスターデザインは
チラシデザインと統一→



制作物

オリジナルタオル

完成デザイン

実物写真→

■あまとみトレイルのロゴをあしらい、
全体的に森をイメージしたグリーンで
統一したデザインにいたしました。

■ガイドツアー参加者へ配布しました。



広報物関係

SNS投稿実績(一部)

各市町村・個人ブログ・SNS等で多くの方にPR広報を行っていただけました。
※SNSは主にFacebookに多く情報が載っていたようですが、中には「情報が少ない」との声も。



アンケート

アンケート用紙



②アンケート結果、分析、感想意見のまとめ
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④年齢について↓

←⑤今回のイベントを何で知りましたか？
1.ポスター 2.チラシ 3.インターネット 4.その他
ポスターについては0％という結果でした。その他に関しては週刊長野に
掲載されたことが大きな要因だと考えられます。ネットに関しては各自治
体のSNSや信越環境事務所HPに記載された情報などがあげられます。

③同伴参加者

40代～70代方の参加率が高く、主にエルダー世代(50・60代)が
あまとみトレイルに興味関心を持ち参加したと思われます。

⑥あまとみトレイル
満足度 平均点 83.72点

〇50～69点：5名
〇70～99点：13名
〇100点(＊)：7名＊120点を含む

月に1回程度 15名

2.3か月に1回 2名

半年に1回 2名

ほとんど歩かない 2名

その他 5名

⑦「ハイキング」「登山」の頻度 ⑧過去の「ロングトレイル」歩行経験

ある ない そもそも知らない

11名 14名 1名

あると答えた方

〇信越トレイル：6名 〇その他：3名

⑨過去に訪れたトレイルについて

〇信越トレイル

〇白こまの池(長野県佐久穂町)

〇潮風トレイル

理由：雰囲気がいい
歩きやすい、

自然景観がいい 他

「あまとみトレイル」
に期待していること その他 意見・感想

【一部紹介】
・雨飾山方面の早期開通
・道標/標識の充実と整備
・ノベルティの充実
・より認知度を上げるため
PRをしてほしい。

【一部紹介】
・ガイドさんの詳しい説明
がとてもよく、楽しめた。
・日頃、車では通っていたが
知らない道を歩けて良かった！
・午前中のスタートがいい。
・バスの時刻を教えてほしい。



アンケート集計

今後のあまとみトレイルに期待していること

回答数：15 以下、回答表記のまま掲載

●信越トレイルとつなげて歩くことで信越国境の自然や
文化のバリエーションの豊かさを楽しめるようになると期待しています。
200ｋｍ！一緒に頑張っていきましょう。

●ツアーを企画してほしいです
●雨飾山方面の早期開通
●雨飾方面に行きたい
●糸魚川までのびるの、楽しみにしています
●見所を増やしてほしい
●道標の充実
●標識の充実（しかし多すぎないように）
●道標の充実、ルートマップの作成
●道標の整備。もっとアピールして一般に認知されるようにしてほしい
●ひかえめな看板が大きくなる事を期待しています
●ノベルティの充実
●お天気の良い日に車で来たい
●又、歩いてみたい
●いもり池ゆっくりみたい


